



CMF suscribe Acuerdo Verde del sector financiero

18 de diciembre de 2019.- La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) suscribió hoy el Acuerdo Verde del sector financiero. Se trata de una iniciativa liderada por el Ministerio de Hacienda que reúne voluntariamente a representantes públicos y privados con el objetivo de contribuir a la estabilidad financiera y al logro de los objetivos del país en materia climática.

En la ceremonia encabezada por el ministro de Hacienda, Ignacio Briones, participó el presidente de la CMF, Joaquín Cortez; el presidente del Banco Central, Mario Marcel; el Superintendente de Pensiones, Osvaldo Macías; el Presidente de Banco Estado, Arturo Tagle, y la representante del BID en Chile, Yolanda Martínez.

Joaquín Cortez subrayó que “con casi el 73% de los activos financieros de Chile bajo nuestra supervisión, la firma de este acuerdo va en línea con nuestro compromiso formal por avanzar en que los actores de los mercados que regulamos sean más explícitos en entregar información sobre su gestión en todo lo que se refiere a políticas medioambientales, sociales y de gobierno corporativo”.

Añadió que en ese contexto “hemos puesto en consulta modificaciones a la norma que regula la información contenida en el reporte anual de Responsabilidad Social y Desarrollo Sostenible. Pediremos información precisa, por ejemplo, sobre la relación de las entidades con sus proveedores; indicadores que den cuenta de iniciativas, inversiones y metas relacionadas con el consumo de energías renovables; e índices de diversidad, derechos, seguridad y beneficios para los trabajadores. Un avance que nos pondrá en línea con lo hecho por reguladores en mercados desarrollados”, sostuvo el presidente de la CMF.



Área de Comunicación, Educación e Imagen - Comisión para el Mercado Financiero (CMF)

Contacto: prensa@cmfchile.cl | [sala de prensa](#)

[@cmfchile_](#)

[@CMF_Educa](#)

[@CMF_HEsenciales](#)

[CMF en LinkedIn](#)